

Get Free Artificial Intelligence Penerbit Graha Ilmu Read Pdf Free

Artificial Intelligence Teori Dan Aplikasi ARTIFICIAL INTELLIGENCE Studi Kasus Menggunakan Pemrograman Web Pendidikan Islam Menyongsong Era Industri 4.0 ICON 2021 UNSUPERVISED LEARNING TECHNIQUE - BIG DATA ANALYSIS PADA MEDIA SOSIAL SEBAGAI MEDIA PROMOSI USAHA ONLINE BAGI MASYARAKAT SISTEM PENUNJANG KEPUTUSAN DAN SISTEM PAKAR DENGAN PEMAHAMAN STUDI KASUS Artificial Intelligence : Konsep Dasar Dan Kajian Praktis Reflective Activity as Naturalis Intelligence Model KONSEP KECERDASAN BUATAN DENGAN PEMAHAMAN LOGIKA FUZZY DAN PENERAPAN APLIKASI Buku Sakti Tembus Tes CPNS GOOD EMOTIONAL INTELLIGENCE FOR GOOD PROFIT IN STOCKS MARKET Creativity in Education (Penerbit USM) Mixed Methods Cara Menggabung Riset Kuantitatif dan Riset Artificial intelligence solusi penyelesaian masalah New Horizon of Psychological Assessment in Education (Penerbit USM) Success Intelligence De intelligente belegger SISTEM FUZZY Warren Buffet InCoGITE 2019 A Comprehensive Indonesian-English Dictionary Sistem Pendukung Keputusan Pada Teknologi Informasi Emotionele intelligentie (Olympus) Buku Tutorial Game-Game Kecerdasan British dan Perang Enam Hari 1967 Arab-Israel (Penerbit USM) Kaya itu Mudah Space Warfare

**Keseimbangan Matematika Dalam Al Al Qur'an
SISTEM PAKAR Lance Armstrongs oorlog Deteksi
Kepribadian Logika Fuzzy Spiritual intelligence
Analisis Keputusan Whitaker's Books in Print MODUL
AJAR FUZZY Legal Writings Anthology Vol-9 Orang-
utans in Borneo Taktik Super Ampuh Lolos Psikotes
The Engineer**

MODUL AJAR FUZZY Feb 14 2020

Bismillahirrahmannirahim Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dan tim dapat menyelesaikan modul pembelajaran Fuzzy Logic untuk Sistem Cerdas. Melalui penulisan modul pembelajaran Fuzzy Logic ini, diharapkan akan dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas pelaksanaan pembelajaran Sistem Cerdas sehingga dapat membantu peserta didik dapat menguasai secara tuntas materi Fuzzy Logic (Metode Tsukamoto, Mamdani, dan Sugeno) yang tertulis dalam modul pembelajaran, baik melalui perkuliahan dengan pertemuan tatap muka ataupun dengan pembacaan modul secara intensif oleh peserta didik. Dengan demikian, akan tercapai tujuan perkuliahan Sistem Cerdas yang telah ditetapkan. Modul Fuzzy ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan modul pembelajaran Fuzzy Logic ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa isi maupun penyajian dari modul

pembelajaran ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan dan pengembangan modul selanjutnya.

***Taktik Super Ampuh Lolos Psikotes Nov 12 2019* Kini, psikotes telah menjadi bagian penting dari serangkaian seleksi masuk instansi pendidikan ataupun perusahaan, baik swasta maupun negeri. Bahkan, tak sedikit pula orang yang minder saat menghadapi tes ini. Nah, apakah Anda termasuk salah satu di antaranya? Tak perlu minder! Kunci menaklukkan psikotes hanya satu: banyak berlatih! Dengan banyak berlatih, niscaya Anda akan lihai menyelesaikan berbagai bentuk soal psikotes dengan cepat dan tepat. Sebab, untuk bisa lolos psikotes, bukan hanya ketepatan pengerjaan soal yang diutamakan, tetapi Anda juga harus cepat dalam mengerjakannya. Buku ini siap membantu Anda lolos psikotes. Buku superlengkap ini berisi beragam soal psikotes, yang mencakup wawasan kebangsaan, kemampuan verbal, kemampuan kuantitatif, kemampuan berpikir analitis, kemampuan berpikir logis, visualisasi abstrak, dan bahasa. Sebagai bonus, di dalamnya juga dilengkapi dengan contoh soal psikotes untuk beberapa BUMN, seperti PT Angkasa Pura, PT PLN, PT Pertamina, dan PT Telekomunikasi Indonesia. Segera ambil buku ini! Dan, siapkan kepercayaan diri Anda menghadapi psikotes bersama buku ini! Selling Points: 1. Tes Wawasan Kebangsaan 2. Tes Bahasa Indonesia 3. Tes Kemampuan Verbal 4.**

Tes Kemampuan Kuantitatif 5. Tes Kemampuan Berpikir Analitis 6. Tes Kemampuan Berpikir Logis 7. Tes Visualisasi Abstrak 8. Tes Bahasa Inggris Bonus: 1. Contoh Soal Ujian Seleksi Calon Karyawan: 2. PT Angkasa Pura 3. PT PLN a. PT Pertamina b. PT Telekomunikasi Indonesia

The Engineer Oct 12 2019

Emotionele intelligentie (Olympus) Mar 29 2021 Een hoog IQ biedt geen garantie op een gelukkig leven; minstens even belangrijk is het EQ, het 'emotiequotiënt'. In 'Emotionele intelligentie' laat Daniel Goleman ons kennismaken met het voelende deel van ons brein, dat zorgt voor zelfbeheersing, zelfkennis, geestdrift en het vermogen eigen emoties te herkennen en onszelf te motiveren. Emotionele vaardigheden blijken niet alleen belangrijker te zijn dan rationale, ze zijn ook van doorslaggevend belang voor succes in relaties en werk en voor ons lichamelijk welbevinden. 'Emotionele intelligentie' werd in veertig talen vertaald; wereldwijd zijn er vijf miljoen exemplaren van verkocht.

Whitaker's Books in Print Mar 17 2020

***Mixed Methods Cara Menggabung Riset Kuantitatif dan Riset* Feb 08 2022 "Inti bahasan buku ini ialah bagaimana caranya kita menggabung riset kuantitatif dan kualitatif secara benar sesuai dengan kaidah metodologi riset yang berlaku dengan persyaratan persyaratan yang harus dipenuhi oleh pengguna metode gabungan sehingga hasil riset yang menggunakan metode gabungan dapat**

dipertanggungjawabkan secara ilmiah. Buku yang terdiri dari 13 bab ini membahas: - Pengertian serta alasan - alasan menggabung metode kuantitatif dan kualitatif - Kekuatan dan kelemahan riset yang menggunakan metode gabungan - Perbedaan dasar pendekatan kuantitatif dan kualitatif - Paradigma menggabung metode yang berbeda - Membuat desain metode gabungan - Teknik sampling untuk riset gabungan - Rumusan masalah untuk riset yang menggunakan metode gabungan - Resiko - resiko dan peluang menggabung metode - Strategi menekan kesalahan dalam menggabung metode - Prosedur koleksi data - Analisis data - Presentasi laporan - Validitas dan reliabilitas metode gabungan"

Sistem Pendukung Keputusan Pada Teknologi Informasi Apr 29 2021 Decision Making, Konsep Pendukung Keputusan, Informasi Simon's Model, Identifikasi Komponen Dss, Implementasi Fuzzy Logic Theory Untuk Spk, Implementasi Decision Tree Untuk Spk, Implementasi Proses Mining Untuk Sistem Pendukung Keputusan, Implementasi Forecasting Untuk Spk, Implementasi Data Mining Untuk Sistem Pendukung Keputusan Dan Decision Support System

De intelligente belegger Oct 04 2021 Volgens Warren Buffet verreweg het beste boek over beleggen dat ooit is geschreven. De klassieker 'De intelligente belegger' uit 1949 wordt zelfs na ruim 70 jaar nog steeds geprezen als de bijbel die iedere belegger gelezen moet hebben. De filosofie van Benjamin Graham heeft zich door de jaren heen keer op keer bewezen - hij

behoedt beleggers voor kostbare fouten en leert ze een succesvolle langetermijnstrategie te ontwikkelen. Omdat Graham niet vertelt wélke aandelen je zou moeten kopen, maar juist een effectieve manier van denken en handelen aanleert, is het boek nog steeds verbazingwekkend actueel. ‘De intelligente belegger’ is in de loop der jaren in talloze talen vertaald en sinds verschijnen zijn er wereldwijd meer dan 1 miljoen exemplaren verkocht. Niet voor niets door Warren Buffet uitgeroepen tot verreweg het beste boek over beleggen dat ooit is geschreven. Met een uitgebreide inleiding van superbelegger John C. Bogle, oprichter van The Vanguard Group.

***Kaya itu Mudah* Dec 26 2020** Tidak ada seorang pun yang menolak untuk menjadi kaya, bahkan kekayaan diburu dengan berbagai macam cara. Banyak orang menyiapkan mesin-mesin penghasil uang untuk meraih kekayaan. Apakah itu semua cukup? Ternyata tidak. Kekayaan merupakan hasil akhir dari pola hidup yang benar dan bukan hanya bagaimana menghasilkan uang saja tetapi menggunakannya dengan benar. Semua pembahasan dalam buku ini dikhususkan bagi mereka yang ingin menjadi kaya. Buku ini akan mempersiapkan alam bawah sadar Anda sebelum Anda memilih mesin uang yang tepat dan pada akhirnya mengelolanya dengan tepat. Siapkah Anda menjadi kaya ???

***Artificial Intelligence : Konsep Dasar Dan Kajian Praktis* Aug 14 2022** Artificial Intelligence atau biasa didengar dengan sebutan kecerdasan buatan atau

disingkat dengan AI merupakan sebuah teknologi yang memungkinkan kita untuk membuat replika kecerdasan dari manusia yang bisa ditanamkan ke dalam sistem. Istilah ini muncul pada awal tahun 1940-an dan terus berkembang hingga saat ini. Artificial Intelligence (AI) atau kecerdasan buatan menjadi penting untuk dipelajari karena beberapa alasan, satu diantaranya, kecerdasan buatan mampu mengerjakan beberapa penugasan lebih cepat dan lebih baik dibanding kecerdasan alami (kecerdasan manusia). Walaupun ada pula keterbatasan pada Artificial Intelligence berupa kurang luas dan terbatasnya kecerdasan yang bisa digunakan, karena hanya bergantung kepada data yang digunakan. Buku ini dikemas dalam 15 Bab secara komprehensif disajikan dengan bahasa yang mudah dimengerti oleh para pembaca dan dapat menjadi referensi bagi mahasiswa agar lebih memahami mengenai konsep dasar dan kajian praktis Artificial Intelligence.

Space Warfare Nov 24 2020

Legal Writings Anthology Vol-9 Jan 15 2020 This book is written due to the request of numerous parties, institutions and organizations that wishes to know about Indonesian legal system and legal framework. I have published numerous books in the form of 'Legal Anthology', but most of them are in Indonesian, with numerous English legal writings scattered in those numerous anthology legal writings. In this particular book (volume 9), all of the English legal writings (in volume 1 to 8) that I have written are specially

compiled in a systematic manner. I hope that the publication of this book will help foreign lawyers and institution to have insight and gain knowledge of Indonesian legal system and also exposure to my firm's legal work. I would like to thanks Ms. Haghia Sophia Lubis S.H., LL.M. for helping me in editing this particular book. This book is written with the help of numerous parties whom which I might not have mentioned, and for that I would like to apologize. It is my sincere aim that this book will help the development of Indonesian legal system and foster relationship and understanding between countries that intends to cooperate in legal matters with Indonesia.

UNSUPERVISED LEARNING TECHNIQUE - BIG DATA ANALYSIS PADA MEDIA SOSIAL SEBAGAI MEDIA PROMOSI USAHA ONLINE BAGI MASYARAKAT Oct 16

2022 Big data sudah menjadi hal yang penting bagi bisnis dan masyarakat, seperti halnya internet.

Teknologi big data tersebut bisa digunakan melakukan analisa di media sosial. Salah satu data yang dapat diolah untuk suatu keperluan tertentu menggunakan big data adalah data Twitter. Twitter sendiri merupakan salah satu social network yang populer diseluruh dunia, Twitter menyediakan sebuah unggahan pesan pendek berjumlah minimum 140 karakter untuk pengguna, tidak hanya itu pengguna dapat membaca unggahan pengguna lain dengan jumlah karakter yang sama, unggahan pesan yang dapat di upload di Twitter tidak hanya berupa pesan text, akan tetapi dapat berupa foto maupun video

British dan Perang Enam Hari 1967 Arab-Israel (Penerbit USM) Jan 27 2021 Perang Enam Hari Arab-Israel yang tercetus pada 5 hingga 10 Jun 1967 merupakan titik hitam dalam sejarah Asia Barat yang membawa kepada perubahan struktur geopolitiknya khususnya di Palestin dan impaknya kekal sehingga kini. Hampir 90 peratus sumber yang digunakan adalah dokumen asli kerajaan British daripada The National Archive, London. Karya ini merupakan satu-satunya karya asli berbahasa Melayu yang memperincikan kronologi penglibatan British dalam perang tersebut. Persoalannya, benarkah British mengamalkan dasar 'bebas, berkecuali dan seimbang' dalam konflik di Asia Barat seperti yang diuar-uarkannya? Karya ini akan merungkai persoalan tersebut. Peminat, pengkaji dan pelajar sejarah disarankan memiliki buku ini untuk membuka mata tentang 'permainan' dan sikap sebenar British dalam perang ini.

Logika Fuzzy Jun 19 2020 Mengenal logika fuzzy bagi orang yang belum pernah mengenalnya pasti akan mengira bahwa logika fuzzy adalah sesuatu yang amat rumit dan tidak menyenangkan. Namun, jika seseorang sekali mulai mengenalnya maka ia pasti akan sangat tertarik dan akan menjadi pendatang baru untuk ikut serta mempelajari logika fuzzy. Logika fuzzy pertama kali diperkenalkan oleh Prof. Lotfi A. Zadeh pada tahun 1965. Dasar logika fuzzy adalah teori himpunan (Kusumadewi & Purnomo, 2013). Logika fuzzy adalah suatu cara yang tepat untuk

memetakan suatu ruang input ke dalam suatu ruang output. Buku Logika Fuzzy: Studi Kasus & Penyelesaian Menggunakan Microsoft Excel dan MATLAB ini berguna bagi mahasiswa fakultas ilmu komputer khususnya jurusan Teknik Informatika dalam mempelajari mata kuliah Fuzzy Logic (Logika Fuzzy). Buku ini akan membantu mahasiswa dalam menyelesaikan kasus terkait metode fuzzy, yaitu FIS dan FAM karena dalam buku ini ada pembahasan tentang studi kasus metode FIS dan FAM yang diambil dari hasil-hasil penelitian. Selain itu, dalam buku ini ada studi kasus yang diselesaikan dengan menggunakan aplikasi Microsoft Excel dan MATLAB.

***ICON 2021 Nov 17 2022* This proceedings is a forum for researchers, lecturers, students and practitioners to exchange ideas and the latest information in their respective areas with prospective papers that give contributive impact on the development of economic and education.**

Buku Sakti Tembus Tes CPNS May 11 2022 Super lengkap! Begitulah gambaran isi buku ini, sehingga pantas dijadikan sebagai pegangan Anda yang menginginkan lolos tes Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS). Buku ini menyajikan ragam soal psikotes beserta pembahasannya. Mulai dari tes wawasan kebangsaan, tes inteligensia umum, tes karakteristik pribadi, tes kemampuan bahasa, hingga tes kompetensi bidang. Plusnya lagi, buku ini bukan sekadar panduan tes CPNS seperti yang banyak beredar. Sebab, di dalamnya telah dilengkapi dengan

CD software Computer Assisted Test (CAT) yang berisi berbagai macam jenis dan pola materi soal tes CPNS. Anda seolah-olah sedang menghadapi tes CPNS basis CAT yang sesungguhnya. Pengoperasiannya pun sangat mudah dan sederhana, tinggal klik, langsung jawab, dan hasil penilaian dapat segera Anda ketahui. Jadi, tunggu apa lagi? Segera ambil buku ini dan berlatihlah secara berkala. CPNS sudah menanti di depan mata!

Reflective Activity as Naturalis Intelligence Model Jul 13 2022

New Horizon of Psychological Assessment in Education (Penerbit USM) Dec 06 2021 Psychological assessments are used in the field of education to find answers for the questions raise concerning the student's intellectual, academic, social and emotional functioning. The collection, integration, and interpretation of all information and data gathered from the assessment will enable better understanding of the student's characteristics and capacities. More effective interventions, recommendations and referrals can then be implemented. This book offers researchers and practitioners insights on assessment concepts and practices that are in line with the demand of education in the 21st century. As the new horizon unfolded, there is a paradigm shift in assessment; moving from macro to micro level of learning, from accountability of school to supporting teaching and learning, from summative to formative and diagnostics, from assessing achievement of individuals to catering of

learning needs of diverse learners. The new horizon of assessment serves as catalysis for more effective psychological assessment in educational research and practice.

KONSEP KECERDASAN BUATAN DENGAN PEMAHAMAN LOGIKA FUZZY DAN PENERAPAN APLIKASI Jun 12 2022 Membahas sistem kecerdasan buatan dengan mengambil study kasus sebagai contohnya dan menerapkan metode fuzzy logic sebagai algoritmanya, yang dilanjutkan uji coba perhitungannya menggunakan matlab dan membuat program dekstop dengan guide matlab dan netbean. Buku ini adalah sebagai bahan referensi seputar informasi dan pembelajaran, untuk umum atau pelajar/mahasiswa pada bidang teknik informatika dan juga bisa sebagai bahan referensi untuk tugas akhir mahasiswa/ skripsi, yang membahas tentang komputer cerdas.

Success Intelligence Nov 05 2021 Manusia modern sangat terobsesi pada “kesuksesan”—dalam tarikan gravitasi harta, kuasa, citra. Demi meraih itu, mereka rela melakukan gila-kerja, supersibuk, tergesa-gesa. Tragisnya, yang mereka peroleh pada akhirnya hanyalah kelelahan, penyakit psikis (depresi, stres, hampa-makna, kesepian, asosial, dan lain-lain) dan penyakit fisik (hipertensi, diabetes, jantung, dan lain-lain)—dampak-dampak negatif yang tidak bisa dibayar dengan apa yang telah mereka capai. Buku ini ingin mengajak Anda meraih kesuksesan yang sekaligus membawa kebahagiaan, bukan yang membawa

kehancuran. Didasarkan pada pengalaman-panjang bersama klien-kliennya di perusahaan-perusahaan tingkat dunia, Direktur The Happiness Project ini menawarkan wawasan kunci dan latihan-latihan yang Anda butuhkan untuk meraih kesuksesan yang membahagiakan dalam kehidupan pribadi, sosial, dan karier Anda. Ditulis dengan gaya akrab dan menghibur, buku ini layak dibaca oleh para direktur, manajer, pebisnis, pekerja, dan siapa saja yang ingin mengawinkan kesuksesan dengan kebahagiaan.

[Mizan, Pustaka, Referensi, Inspirasi, Motivasi]

Analisis Keputusan Apr 17 2020 Pengambilan keputusan merupakan langkah awal dari siklus proses manajerial. Pengambilan keputusan akan menentukan apa yang akan terjadi di masa depan. Memang sulit untuk mengetahui apa yang akan terjadi di masa depan serta dampak dari keputusan yang diambil. Bahkan seorang Herbert Simon penerima hadiah nobel sekalipun, menyatakan bahwa ada kemungkinan 99 % keputusan yang diambil adalah salah, namun jangan khawatir karena masih tersisa 1 % kemungkinan yang dapat dijadikan alat untuk mengkoreksi keputusan yang salah tersebut. Beranilah mengambil keputusan, sekali kita mengambil keputusan percayalah jalan baru akan terbuka lebar. Sebagaimana dikatakan oleh Ralph Waldo Emerson "Once you make a decision, the universe conspires to make it happen", seperti kutipan pada halaman judul buku ini.

Spiritual intelligence May 19 2020

Orang-utans in Borneo Dec 14 2019

SISTEM PAKAR Sep 22 2020 Buku ini membahas sistem pakar (expert system), dimana pengertian sistem pakar merupakan sistem yang berusaha mengadopsi pengetahuan manusia ke dalam komputer, agar komputer dapat menyelesaikan masalah seperti yang biasa dilakukan oleh seorang pakar dan merupakan salah satu ilmu dari kecerdasan buatan. Setelah mempelajari buku ini diharapkan mahasiswa mampu mengaplikasikan konsep-konsep sistem pakar dan merancang sistem pakar.

Pendidikan Islam Menyongsong Era Industri 4.0 Dec 18 2022 Pendidikan 4.0 merupakan bentuk pendidikan yang mengintegrasikan teknologi cyber baik secara fisik maupun non fisik ke dalam pembelajaran atau dengan kata lain sebagai fenomena penetrasi digital di lingkungan dunia pendidikan. Pendidikan 4.0 merupakan pendidikan yang mempersiapkan peserta didik untuk menghadapi tantangan digital secara langsung. Inti dari fenomena pendidikan ini adalah kreativitas. Pendidikan model ini hadir untuk merespons kebutuhan revolusi industri keempat di mana manusia dan mesin diselaraskan untuk mendapatkan solusi, memecahkan masalah dan tentu saja menemukan kemungkinan inovasi baru. Pertanyaan yang muncul kemudian adalah dapatkah pendidikan Islam bersinergi dengan pendidikan Revolusi Industri 4.0?. Pertanyaan-pertanyaan seperti inilah salah satunya yang ingin dijawab oleh buku ini Pendidikan Islam Menyongsong Era Industri 4.0 ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga

dalam versi cetak

Artificial Intelligence Feb 20 2023 Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Artificial Intelligence. Sistematika buku Artificial Intelligence ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 13 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Definisi kecerdasan buatan, Logika Informatika, Representasi pengetahuan, Pencarian dalam ruang keadaan : pencarian buta, Pencarian dalam ruang keadaan : pencarian heuristic, Teorima Bayes, Sistem pakar, Logika Fuzzy (Fuzzy Mamdani), Fuzzy Inference System (Fuzzy Tsukamoto), Jaringan Syaraf Tiruan, Algoritma Genetika, Algoritma Semut dan Algoritma PSO.

Artificial intelligence solusi penyelesaian masalah Jan 07 2022 Artificial Intelligence atau Sistem Pakar merupakan program komputer yang mampu menyimpan pengetahuan dan kaidah dari domain pakar yang khusus. Dengan bantuan sistem pakar seorang yang awam atau tidak ahli dalam suatu bidang tertentu akan dapat menjawab pertanyaan, menyelesaikan masalah dan mengambil keputusan yang biasanya dilakukan oleh seorang pakar. Buku ini menyajikan konsep dasar dalam penyelesaian masalah dengan menggunakan Artificial Intelligence atau Sistem Pakar, mulai dari pengantar tentang Artificial Intelligence atau sistem pakar, cara menyajikan pengetahuan, metode inferensi, penggunaan

penalaran, sampai dengan contoh aplikasinya di bidang kesehatan.

Warren Buffet Aug 02 2021

A Comprehensive Indonesian-English Dictionary May 31 2021 An Indonesian-English Dictionary.

Buku Tutorial Game-Game Kecerdasan Feb 25 2021

Pada dasarnya, kecerdasan merupakan sesuatu yang dimiliki oleh setiap manusia sebagai pembeda dengan makhluk lain. Nah, apa yang dimaksud dengan kecerdasan, dan apa yang membuat seseorang layak disebut cerdas? Jawabannya ada di dalam buku ini. Nilai lebih dari buku yang ada dalam genggamannya Anda ini adalah materi dan tes yang disajikan menyerupai permainan, sehingga Anda tidak akan merasa bosan. Selain tes dalam bentuk kata, bilangan, dan logika, turut disertakan pula pembahasan mengenai beberapa jenis permainan papan yang sangat berguna untuk mengasah keterampilan berpikir. Dengan dikemas dalam bentuk permainan, berbagai aspek kecerdasan tentu sangat menarik untuk dipelajari. Selamat berlatih!

InCoGITE 2019 Jul 01 2021 InCoGITE is

“International Conference on Global Innovation and Trend in Economy”. InCoGITE on 2019 was held on November 7, 2019 in Pelita Harapan University (Building D | 5th floor), Karawaci, Tangerang - Indonesia. The conference was hosted by Pelita Harapan University, Swiss German University and Multimedia Nusantara University. The InCoGITE-2019 focus on “Innovation Challenges toward Economy 4.0”.

The conference aims to provide opportunities to exchange research ideas and produce new insights. This opportunity also could be used as a way to broaden international network.

Creativity in Education (Penerbit USM) Mar 09 2022 Creativity is not just a favourable trait to embrace but an essential in the development of every field. The articles in this book showcase creativity in developing education. To this end, three aspects of creativity make up the book: its use in pedagogy, its enablers and its measurement. The articles are written by a number of experts, bringing forth compelling topics such as the flipped classroom, Kahoot!, and using sports and Hollywood films to foster creative thinking. Case studies featured exhibit the practical ways in which the concepts introduced may be applied. This publication provides invaluable insight and guidance to readers in designing strategies that will help unleash maximum creativity at their learning institutions.

Lance Armstrongs oorlog Aug 22 2020 Als er iets is dat het leven van Lance Armstrong typeert - behalve dat hij een succesvol gevecht voerde tegen kanker, zeven keer de Tour de France won, uitgroeide tot een media-icoon en herhaaldelijk van dopinggebruik werd beschuldigd - dan is het wel zijn onbreekbare wil om te winnen. Ten koste van alles en iedereen. Armstrong krabbelt weer op na de bijna verloren Tour van 2003, verwerkt een pijnlijke scheiding, speelt psychologische spelletjes met renners als Jan Ullrich en houdt zich

staande in een mediacircus van jetsetters, controversiële Italiaanse sportartsen, advocaten en de dopingheksenjacht van Franse pers en politie, die uitgerekend na Armstrongs afscheid steeds grotere vormen aanneemt. Dit alles maakt de lezer van zeer nabij mee - alsof Daniel Coyle bij Armstrong achterop de fiets zat. Wat drijft deze man? Lance Armstrongs oorlog geeft op uiterst onderhoudende wijze antwoord. En is daarmee dé biografie van een van de grootste sportmensen aller tijden. 'Een proeve van Amerikaanse sportjournalistiek in de beste tradities.' - de Volkskrant 'Het is eigenlijk veel leuker in boekvorm dan op tv.' - Sunday Telegraph Daniel Coyle schreef onder meer Hardball en Waking Samuel. Zijn werk werd opgenomen in The Best American Sports Writing. Hij woont in Alaska met zijn vier kinderen. Benjo Maso schreef onder meer Wij waren allemaal goden. De Tour van 1948.'

SISTEM PENUNJANG KEPUTUSAN DAN SISTEM PAKAR DENGAN PEMAHAMAN STUDI KASUS Sep 15 2022 Inovasi teknologi begitu pesat perkembangannya, dimana terkadang pekerjaan manusia sudah banyak diambil alih oleh sebuah teknologi, dan bila mana kita sebagai pengguna tidak dapat mengikuti perkembangan teknologi tersebut, maka kita akan tertinggal dengan kemajuan sebuah perkembangan zaman tersebut, begitu juga dengan adanya sebuah sistem cerdas, tanpa tak kita sadari kita sudah mengandalkan beberapa sistem cerdas tersebut.

Teori Dan Aplikasi ARTIFICIAL INTELLIGENCE Studi Kasus Menggunakan Pemrograman Web Jan 19 2023
Buku ini memuat pengetahuan tentang artificial intelligence dengan studi kasus berdasarkan pada ilmu bidang kesehatan menggunakan pemrograman web. Adapun isi yang dibahas pada buku ini diantaranya tentang jenis-jenis data, metode Fuzzy yang terdiri dari Fuzzy mamdani, Fuzzy Tsukamoto, Fuzzy Sugeno, dan Fuzzy C-Means, kemudian tentang konsep dasar dan struktur sistem pakar disertai dengan contoh kasus. Pengaplikasian dari teori artificial intelligence berdasarkan pada penelitian yang telah dilakukan, yaitu Sistem Pakar untuk Deteksi Dini Covid Omicron dan Sistem Pakar untuk menentukan Keluarga Berencana Alami.

Deteksi Kepribadian Jul 21 2020 Personal Steady di kalangan banyak orang makin terancam. Kalau ini dibiarkan terjadi terus-menerus sebagai tekanan sosial, tetap tidak diimbangi mental hygiene yang kuat secara menyeluruh dari sendi-sendi kehidupan masyarakat, maka akan mengalami mental breakdown. Dalam masa pergulatan sekarang ini, banyak orang mengalami apa yang dinamakan shell shock dan corrupneurose dalam masyarakat modern, atau masyarakat global karena anggota masyarakat tidak semuanya siap mental dalam penguasaan ilmu pengetahuan. Dalam dunia kedokteran banyak dijumpai kasus-kasus seperti ketimpangan etika sosial/modern di tengah masyarakat yang tidak setara dengan kepemilikan pengetahuan dan pendidikan. Hal

ini yang nyata-nyata merusak nilai pribadi dan interpersonal dalam pergaulan sehari-hari. Perilaku selalu berhadapan dengan nilai hukum dalam peradapan manusia yang cenderung lebih banyak mengadopsi perilaku dengan segala risiko sebagai akses perkembangan itu sendiri. Nilai keluhuran dan norma sosial tidak lagi sebagai sesuatu yang perlu dan penting, tetapi hukum secara materiil dan cost and benefit yang menguntungkan secara material itulah yang dapat mengikat kewajiban dan tanggung jawab sosial di tengah masyarakat. Tulisan ini disajikan untuk kita bersama mempelajari kembali "karakterologi" dalam memahami kepribadian untuk mengetahui dan memperbaiki kepribadian kita semua sebagai makhluk sosial.

SISTEM FUZZY Sep 03 2021

***Keseimbangan Matematika Dalam Al Al Qur'an* Oct 24 2020**

GOOD EMOTIONAL INTELLIGENCE FOR GOOD PROFIT IN STOCKS MARKET Apr 10 2022
GOOD EMOTIONAL INTELLIGENCE FOR GOOD PROFIT IN STOCKS MARKET PENULIS: SULAIMAN ADI WIJAYA
Tebal : 75 halaman ISBN : 978-623-7477-01-3 Harga : Rp 47000 www.guepedia.com Sinopsis: "Good Emotional Intelligence For Good Profit In Stocks Market" adalah Sebuah buku yang berisi pengajaran dan nasihat untuk membentuk pemikiran, sikap dan tindakan yang logis serta fundamental bagi investor saham sehingga investor saham bisa mendapatkan nilai dan keuntungan yang baik dari pasar modal.

Buku ini ingin memberi gambaran kepada pembaca bahwa emosi adalah faktor penting dalam investasi saham. Emosi memegang peranan vital dalam setiap pengambilan keputusan investasi saham, pengendalian emosi saat untung maupun rugi, membahas filsafat ataupun nasihat yang sebenarnya berkaitan dengan jiwa seorang investor. Buku ini juga ingin mengajak setiap investor melakukan pendekatan rasional kepada setiap aktivitas investasi saham. rasionalitas ini yang banyak dilakukan oleh para maestro saham dunia, sebut saja Warrent Buffet, Charles Munger, Peter Lynch dan Benjamin Graham. Nasihat dari nama-nama besar tersebut juga akan dibahas pada buku ini. Nasihat dari para maestro saham, guru besar dan yang paling penting mereka adalah praktisi yang telah mendapatkan keuntungan milyaran juta dollar, bahkan triliunan dollar. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

noofficial.com